



すばるタイムス

5月

2020年度 第2号



年度が変わって2ヶ月近くが経ち、少しずつ人の入れ替わりや変化にも慣れてきた頃でしょうか。藤やあやめが色づき、新緑がまぶしい季節となりました。
 日が昇ると暑さを感じることも増えてきましたので、水分をしっかりとって体調を崩さないよう気を付けていきましょう。

お花見



今回は村内の桜を車でドライブしながら見て回りました。「見性寺→山形小学校→鉢盛中学校」を中心に、初日はアイシティ周辺、2日目はなろう原を加えて車内から桜を眺めました。皆さんからは「久しぶりに桜がゆっくり見れた」「山形村の中でもこっちにまでは来ないからよかった」といった声が聞かれて、山形村に咲く満開の桜を楽しまれたようです。



あじさい作り



桜も散る頃、すばるの壁飾りも模様替えの時期になりました。桜の花に替わって藤の花や鯉のぼりを飾っていきます。今回はあじさい作りに挑戦！小さく切った折り紙を紙皿の上に糊付けしていきます。皆さん好きな色を選んで、思い思いにご自分のあじさいを作られていました。

新型コロナウイルスによる影響が続き、送迎や訪問に伺った際には検温をさせていただきます。引き続きご協力をお願いします。

何かお困りのことがあれば、気軽にお声掛け下さい。

小規模多機能型居宅介護事業所 すばる 電話87-8754(いちいの里すばる内)

